

# 国際理解出前講座

## 楽園サモアの快適生活

講師：鈴木俊章さん

6月12日（金）に津田公民館において、国際理解出前講座「楽園サモアの快適生活」を実施しました。講師は、JICA（独立行政法人国際協力機構）のシニア海外ボランティアとして、サモアに4年余り派遣された鈴木俊章さんです。

太平洋の真ん中にあるサモアは、飛行機の直行便がないために、日本からは訪れる人は少ないそうです。

講師の鈴木さんが持参された、サモアのうちわやシャツ、大きな木のボールなどを講座の前に見て、参加者の方は興味津々の様子でした。特に、ココナッツオイルは、今日本でブームになっていることもあり、関心が高かった様子です。



サモアでの生活は豊かな自然に恵まれた快適なもので、家族と地域の絆が強く、様々な生活の知恵に感心させられることが多かったそうです。ひきこもりだった日本の若者が、鈴木さんの講座を聞いて、実際にサモアを訪れた結果、すっかり元気になって社会復帰をしたという話も印象的でした。「現代の日本社会が抱える子育てや介護の悩みとはまったく無縁」というサモアの生活がとてもうらやましく思えるような講座でした。

講座には、トライやる・ウィーク中の中学生も参加してくれて、講座後、プレタシという女性の衣装の試着もしてもらいました。

大きくて、風がよくきて使い勝手がよい、と好評だったサモアのうちわ。

